

Accueil > DÉCIDEURS > Pierre-Antoine Troubat



PIERRE-ANTOINE TROUBAT ()
ADIRA
LE 25/05/2021 - 11:01

Créée il y a plus de 50 ans, l'Adira (Association pour le Digital en Région Auvergne-Rhône-Alpes) compte près de 500 adhérents qui sont des entreprises prestataires et utilisatrices de solutions numériques. L'association anime des événements, groupes de travail et publications sectorielles. Fondatrice et déléguée générale depuis l'origine, Mary-José Silvain a tissé un puissant réseau de partage entre acteurs de l'écosystème numérique régional. Elle se retire aujourd'hui et laisse la place à un nouveau délégué général.

À 34 ans, d'origine dijonnaise, Pierre-Antoine Troubat est diplômé de Grenoble EM. Il a connu une première expérience associative dans le développement économique, avant d'accompagner des projets de transformations métiers et digitales, à la SNCF et Air France/KLM, en tant que manager au sein de DXC Technology (ex. CSC). Il a ensuite rejoint le groupe industriel Comap dont il est devenu responsable des Pôles Clients France & Export.

La principale mission de Pierre-Antoine Troubat consistera à piloter le plan de transformation digitale élaboré par le conseil d'administration que préside aujourd'hui Henri Linière (Geodis). L'objectif est d'animer et de renforcer le réseau Adira tout en contribuant à l'émergence d'innovations numériques régionales.

Didier Durand | suivre l'auteur sur #@didierldurand (http://www.twitter.com/@didierldurand)

ADIRA

Président: Henri LINIÈRE

Siège: Bron

VOIR LA FICHE DANS...

Annuaire économique

>